

# *L'accent est mis sur le rôle de l'OPEP et du Venezuela sur le marché pétrolier*

---



Caracas, 4 octobre (RHC) Le ministre vénézuélien du pétrole, Tarek El Aissami, a souligné aujourd'hui le rôle de la nation bolivarienne et de l'Organisation des pays exportateurs de pétrole (OPEP) dans la stabilité du marché mondial du brut.

A travers un message sur le réseau social Twitter, le haut fonctionnaire a souligné 'nous sommes à l'avant-garde de cette organisation, qui nous a permis de résister à l'impact de la pandémie de Covid-19 et d'élargir les horizons vers les temps futurs'.

Dans sa publication, le ministre a diffusé un document audiovisuel à l'occasion de la 21e réunion ministérielle de l'OPEP+.

El Aissami a récemment eu une rencontre avec le secrétaire général de l'OPEP, Mohammed Barkindo, auquel il a présenté une initiative pour consolider une politique pétrolière globale qui renforce le marché, avec cohérence et cohésion.

De même, il a dénoncé le fait que son pays est sous le siège implacable des Etats-Unis qui aspirent à s'appropriier ses réserves de pétrole brut.

Les membres de l'organisation et leurs alliés se réunissent ce lundi pour définir le quota pétrolier, au milieu d'une situation internationale complexe et d'un marché au rouge vif, où les perturbations de l'offre et la reprise de la demande ont conduit à ce que ce carburant dépasse 80 dollars le baril.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/272570-laccent-est-mis-sur-le-role-de-lopep-et-du-venezuela-sur-le-marche-petrolier>



**Radio Habana Cuba**